

Les parties s'efforcent de relancer les négociations

Nous l'avons dit dans des bulletins antérieurs, le comité de négociation du STTP a présenté à l'employeur des offres globales le vendredi 14 septembre.

Postes Canada n'a toujours pas répondu à nos offres.

À la suite d'échanges téléphoniques entre Mike Palecek, président national du STTP, et M^{me} Jessica McDonald, présidente du conseil d'administration et PDG par intérim de Postes Canada, les parties ont convenu de se rencontrer durant la fin de semaine pour voir comment elles pourraient aller de l'avant. Mike Palecek et M^{me} McDonald, accompagnés de quelques membres du Conseil exécutif national du STTP et de représentantes et représentants de la haute direction de Postes Canada, participeront à la rencontre.

Solidarité,



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine

Le 27 septembre 2018

/bt sepb 225
/scfp 1979